

# *Cuba: Presidente Díaz-Canel inició visita gubernamental a Las Tunas (+Fotos y Tuit)*

---



La Habana, 16 ene (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, encabeza este 16 de enero una visita gubernamental a Las Tunas que comenzó por la Unidad Empresarial de Base (UEB) 'El Bleo', en el municipio de Majibacoa.

Con este recorrido se completa el segundo ciclo de intercambio con las provincias y en esta oportunidad, los integrantes del Consejo de Ministros y autoridades de ese territorio oriental visitan instalaciones socioeconómicas.

En su cuenta en Twitter, el dignatario cubano escribió:

Iniciamos visita a Las Tunas en el Integral Porcino El Bleo, el central Majibacoa y el centro de producción de materiales de la construcción en Becerra. Colectivos de trabajadores comprometidos, protagonistas de importantes procesos productivos que asumen [#PensarComoPaís pic.twitter.com/phWoimbeJc](https://twitter.com/phWoimbeJc)

El vicepresidente Salvador Valdés Mesa chequeó la producción de alimentos en el municipio Jesús Menéndez y la marcha de la zafra azucarera en el central 'Antonio Guiteras', de Puerto Padre.

El primer ministro Manuel Marrero Cruz, llegó al centro de elaboración de alimentos 'Pedro Plaza', y a la Unidad Empresarial de Base Derivados 'Amancio Rodríguez', donde intercambió con los trabajadores sobre los principales renglones productivos.

En ambas entidades, el Jefe del Gobierno cubano también dialogó acerca del plan de producción, la calidad, el salario promedio, los ingresos y otros temas.

Por su parte, la viceprimera ministra Inés María Chapman, compartió con los constructores de la planta potabilizadora de agua, en el norteño municipio de Jesús Menéndez.

La dirigente informó que se chequea la terminación del tanque de 1800 metros cúbicos y la estación de bombeo para iniciar su puesta en marcha, lo cual beneficiará a 25 mil personas de Menéndez y Delicias, proyecto que avanza con calidad, a pesar de las dificultades y obstáculos impuestos por el bloqueo.

La obra, cuya ejecución se desarrolla gracias a un convenio con el Fondo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para el Desarrollo Internacional, ofrece un crédito blando de 25 millones de dólares para el sistema de saneamiento y abasto de agua en la provincia de Las Tunas.

En el sur de ese territorio, además, el ministro de Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila, recorrió la terminal de azúcar a granel de la Unidad Empresarial de Base de Puerto Guayabal, y Jorge Luis Perdomo Di Lella, titular de Comunicaciones, conoció sobre los planes para la informatización en esa localidad. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212111-cuba-presidente-diaz-canel-inicio-visita-gubernamental-a-las-tunas-fotos-y-tuit>



**Radio Habana Cuba**